

Protokoll der 56. Vereinsversammlung vom 2. September 2016 Universität Basel

Begrüssung

Der Präsident begrüsst die Mitglieder und Gäste der Vereinsversammlung der Schweizerischen Gesellschaft für Haftpflicht- und Versicherungsrecht und heisst sie herzlich willkommen.

Namentlich begrüsst er auch die Preisträger der heute zu prämierenden Dissertationen. Es sind dies Frau Dr. Melinda Florina Lohmann, Frau Dr. Stéphanie Perrenoud, Herr Dr. Remo Dolf und Herr Dr. Adrian Rothenberger.

Der Präsident orientiert über den Ablauf der Vereinsversammlung und stellt fest, dass die Einladungen mit den dazugehörenden Unterlagen (Protokoll Vereinsversammlung 2015, Jahresrechnung/Revisorenbericht) rechtzeitig publiziert worden sind und die Versammlung somit beschlussfähig ist. Der Präsident erklärt, dass er die Versammlung gemäss der mit der Einladung publizierten Traktandenliste abwickeln werde. Dagegen gibt es keine Einwände.

Der Präsident übergibt das Wort an Frau Prof. Dr. Corinne Widmer Lüchinger, Dekanin der juristischen Fakultät der Universität Basel, welche die Vereinsmitglieder im Namen der Universität herzlich begrüsst.

1. Protokoll der Vereinsversammlung vom 4. September 2015 in Neuenburg

Der Präsident gibt bekannt, dass das Protokoll auf der Homepage eingesehen werden konnte. Von Seiten der Vereinsversammlung werden keine Bemerkungen, Ergänzungen oder Korrekturen vorgebracht. Das Protokoll wird unter Verdankung an den Verfasser, Aktuar Franz Erni, genehmigt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident verweist betreffend des ausführlichen Jahresberichtes auf die Publikation im Jahrbuch. Er geht kurz auf folgende Themen ein:

- Jahrbuch 2015/2016
- Vereinsversammlung 2014 in Neuenburg
- Tagungen der Fachgruppen Zürich, Basel, Liechtenstein
- Partner des Prix d'Excellence
- Vernehmlassungen

3. Jahresrechnung 2015, Revisorenbericht

Der Präsident erwähnt, dass die Jahresrechnung und der Revisionsbericht sowohl auf der Website als auch im Jahrbuch 2016 publiziert sind. Er weist darauf hin, dass das Reinvermögen CHF 114'624.20 beträgt und gegenüber dem Vorjahr um 16'035.47 zugenommen hat. Der Präsident gibt bekannt, dass der Vorstand Antrag auf Annahme der Jahresrechnung stellt. Zudem würden auch die Revisoren empfehlen, die vorliegende Jahresrechnung zu genehmigen.

Es erfolgen keine Bemerkungen oder Fragen an den Präsidenten. Die Vereinsversammlung nimmt vom Revisorenbericht Kenntnis und genehmigt einstimmig die Jahresrechnung.

4. Entlastung des Vorstandes

Dem Vorstand wird von der Vereinsversammlung einstimmig Décharge erteilt.

5. Festsetzung der Jahresbeiträge 2017

Gestützt auf den Antrag des Vorstandes beschliesst die Vereinsversammlung einstimmig, die Jahresbeiträge unverändert wie folgt zu belassen:

- Einzelmitglieder CHF 60.00
- Studentische Mitglieder CHF 20.00
- Kollektivmitglieder CHF 600.00
- Behördenmitglieder, wissenschaftliche Mitglieder CHF 300.00

6. Wahlen

Der Präsident erklärt, dass mit der Vereinsversammlung 2016 die Amtsperioden folgender Vorstandsmitglieder zu Ende gehen:

- Prof. Dr. Stephan Fuhrer, Präsident

- lic.iur. Marianne Bolliger
- Fürsprecherin Franziska Grossen Feuz
- lic.iur. Massimo Pergolis

Marianne Bolliger tritt zurück. Alle übrigen Genannten seien bereit, sich für eine neue Amtsperiode zur Verfügung zu stellen. Der Vorstand beantragt, sie in ihrem Amt zu bestätigen. Die Mitgliederversammlung wählt sie für eine neue Amtsperiode.

Als Nachfolger für die zurücktretende Marianne Bolliger wird vorgeschlagen, Herrn MLaw Simon Heim in den Vorstand zu wählen. Die Mitgliederversammlung stimmt diesem Antrag zu.

7. Verschiedenes

Der Präsident gibt bekannt, dass die nächste Vereinsversammlung am Freitag, 8. September 2017 in Lausanne stattfinden wird.

Stephan Fuhrer, Präsident

Franz Erni, Aktuar

Luzern, 09. September 2016